



Nombre de alumnos: Yobani Velázquez Pérez

Nombre del profesor: Lic. María Del Carmen

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Psicología Evolutiva

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7mo cuatrimestre

Grupo: A

frontera Comalapa , Chiapas a 8 de noviembre de 2020.

El crecimiento y el envejecimiento

Crecimiento Puede definirse como: movimiento de la materia viva que se desplaza en el tiempo y en el espacio. El crecimiento es sólo la manifestación de la capacidad de síntesis de un organismo y de cada una de sus células. El término crecimiento se utiliza corrientemente como expresión del aumento de talla, que viene determinado por el incremento diferencial de cabeza, tronco y huesos largos de las piernas.

Desarrollo El desarrollo, indica una maduración progresiva y la diferenciación de órganos y sistemas, que condicionan una creciente maduración funcional. Dentro de este concepto se pueden incluir el desarrollo o maduración ósea, el desarrollo sexual, el dentario, el psicomotor y el químico.

Maduración Son los cambios biológicos que se producen en las estructuras internas de los seres humanos y que lo capacitan para realizar determinadas funciones. Este proceso está referido al grado de desarrollo de los sistemas, aparatos u órganos del cuerpo humano. El proceso de maduración fisiológico del ser humano sigue un orden, siendo la cabeza lo que primero madura, seguida por el tronco y en último lugar las extremidades.

Proceso de envejecimiento

- Envejecimiento Primario:** Abarca a los cambios irreversibles que acontecen por acción del tiempo.
- Envejecimiento Secundario:** Este hace referencia a los cambios que se producen por enfermedades, que pueden o no estar asociados a la edad, se pueden evitar o remediar.

Cambios por el envejecimiento Todas las células experimentan cambios a raíz del envejecimiento, se hacen más grandes y poco a poco pierden la capacidad de dividirse y reproducirse. Otros cambios pueden ser un incremento en los pigmentos y las sustancias grasas dentro de la célula (Lípidos) y muchas células pierden su capacidad funcional o comienzan a funcionar de manera anormal.

Cambios en la piel Signos visibles son los surcos, arrugas y flacidez causados por el efecto del tiempo, pero también por las agresiones del medio ambiente como la exposición al sol. la epidermis se adelgaza y se puebla de surcos más abundantes, la dermis pierde elasticidad, formando surcos indelebiles, las glándulas sebáceas disminuyen su actividad y la piel se vuelve seca, áspera y vulnerable al medio (viento y sol especialmente).

Factores que afectan el envejecimiento Cambios en la fisiología de la sexualidad, cambios en la sexualidad femenina, cambios en la sexualidad masculina.